

**Pendant la période de confinement**  
**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE**  
**DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## DRAME

Jordan Adoungou, 29 ans, sans-emploi, a trouvé la mort dimanche peu avant l'aube, fauché par un véhicule dont le conducteur a pris la fuite, chef - entre autres - pour lequel il serait poursuivi. Le drame s'est produit au quartier Atongowanga, à Lambaréné.

Page 10

## COVID-19

Rarement porteuse de bonnes nouvelles ces dernières semaines, l'OMS a jeté un nouveau froid hier en avertissant qu'il n'y aurait peut-être jamais de solution miracle contre la pandémie de Covid-19, en dépit de la course effrénée aux vaccins en cours.

Page 4

# LE BAC EN LIGNE DE MIRE

Ami-parcours entre la reprise, le 20 juillet dernier, des enseignements dans les classes de Terminales et le début du baccalauréat, le 20 août prochain, les candidats de divers établissements affichaient hier leur confiance, au milieu tout de même de certaines réserves nées d'un calendrier scolaire bouleversé par la crise du coronavirus. **Pages 2 & 3**



## POUR MOI QUOI...

La Santé est si malade chez nous que le Médecin-chef n'a pas attendu une minute pour se rendre à son chevet.

À peine est-il arrivé à la tête de la Santé que Dr Guy Patrick a commencé à faire le ménage. C'est que le nouveau toubib sait ce que lui réserve sa "maison" qu'il connaît comme sa poche. Il n'ignore rien des vieux crocodiles qui peuplent la mare. Mais, rassurez-vous, il s'est préparé à tout. À preuve, dès sa nomination, il a foncé à l'hôpital provincial de Melen pour sommer le responsable de l'hôpital psychiatrique (?) de ramasser tous les malades mentaux errant dans la capitale et les interner. Puis, c'est la visite dans les différentes structures de santé pour voir ce qui s'y passe et ce qui bloque leur fonctionnement. C'est dire qu'il y a du remue-ménage dans l'air...

Toutes ces initiatives, nous, on les applaudit. Car, il est temps de proposer des réponses sûres aux offres de santé. En effet, jusque-là, on ne voit toujours rien de concret de tout ce que ses prédécesseurs ont entrepris. L'enthousiasme de Guy Patrick nous donne de l'espoir. Espoir que les changements tant attendus ne sont plus loin. Mais, sont-ils possibles dans l'atmosphère délétère qui règne dans nos hôpitaux? Il y a les syndicats prêts à attaquer, les forces de l'inertie incarnées par la vieille garde et les empêcheurs de tourner en rond. Ça fait beaucoup... Et puis, à la Santé, il y a trop à boire et à bouffer...

En tout cas Docteur, c'est goutte à goutte que l'eau creuse la pierre.

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit